
450 m²

Réf. 943

15 500 €

Fayence
Maison à louer (83440)
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Cette  superbe  contemporaine  d'environ  450  m²  située  à  proximité  du

village  médiéval  de  Seillans  dans  la  ville  de  Tourrettes  bénéficie  d'un

emplacement privilégié dans un domaine fermé et sécurisé 24h/7j dans

l'une  des  stations  de  golf  et  de  spa  les  plus  exclusives  et  luxueuses

d'Europe.La propriété est répartie sur deux niveaux qui offrent un vaste

espace  de  vie  comprenant  une  grande  entrée,  un  vaste  salon  et

lumineux et une cuisine entièrement équipée avec une salle à manger,

ainsi que 3 chambres à coucher. A l'étage, deux belles chambres dont

la chambre de maître viennent compléter ce bien ...

This superb contemporary property of around 450 m² is located near the medieval

village  of  Seillans  in  the  town  of  Tourrettes  and  enjoys  a  privileged  location  in  a

gated estate with 24/7 security in one of Europe's most exclusive and luxurious golf

and  spa  resorts.The  property  is  laid  out  over  two  levels  offering  a  spacious  living

area comprising a large entrance hall, a bright and spacious living room and a fully

equipped kitchen with a dining room, as well as 3 bedrooms. Upstairs, two beautiful

bedrooms, including the master bedroom, complete this exceptional property.With

its large windows ...

CARLTON INTERNATIONAL
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